

3 de Agosto de 2022.

LA CONFEDERACIÓN INTERNACIONAL DE ORGANIZACIONES Y ASOCIACIONES SINDICALES DE EUM BUSCA MEJORAR CONDICIONES LABORALES EN HIDALGO Y MEXICO

La Confederación Internacional de Organizaciones y Asociaciones Sindicales de los Estados Unidos Mexicanos busca mejorar las condiciones laborales en el estado de Hidalgo y el todo el país.

En hora buena, muchas felicidades.

Fui invitado a la Toma de Protesta de la Confederación Internacional de Organizaciones y Asociaciones Sindicales de los Estados Unidos Mexicanos.

Seguimos buscando mejorar las condiciones laborales en nuestro municipio y en el estado de Hidalgo.

[#Ajacuba](#) + [#Fuerte](#)



[Ver galería de imágenes](#)